
NUEVOS LIDERAZGOS EN EMPRESAS TECNOLÓGICAS

Esta semana se dieron a conocer nuevos liderazgos en el emprendimiento tecnológico. Uno fue Fintual, que publicó que tenía nueva *country manager* en Chile: la ingeniera civil con especialización en computación Florencia Barrios, quien lleva casi cinco años en la *fintech*. "Espero que mi *background* tecnológico sea de gran aporte en este nuevo desafío", dijo repostando la publicación.

Otro anuncio fue realizado por Martin Huczneker, quien reveló que este mes se une a Checkeados, tomando el rol de CEO. "Qué lindo es ver algo que empezó en los inicios de una pandemia, en una oficina enana, con suerte dos sillas y una mesa, con tres personas trabajando (incluyéndome) y que hoy puede atraer talento con el *background* de Martin Huczneker", escribió Guido Rossi, cofundador de la firma especializada en la venta *online* de autos usados. Según el perfil del nuevo CEO, ha trabajado en empresas como Longevo, Falabella y Mercado Libre.